

広幡コミュニティセンターだより

桔梗 -ききょう-

令和7年5月1日発行

広幡コミュニティセンター

第433号

TEL 37-5276

Fax 37-6434

メールアドレス:

hiroh-co@ms5.omn.ne.jp

広幡小学校入学式 ご入学おめでとうございます!!



令和7年4月9日(水)、広幡小学校にて入学式が挙行され、希望に満ちた5名の新一年生を迎えることができました。

入学式が始まり、新一年生は緊張した面持ちでしたが、田中校長先生のユニークなご挨拶により、次第に緊張もほぐれていったようです。その後、2・3年生によるラップ形式の学校紹介が行われ、新一年生たちは、これから始まる学びと遊びの日々に期待に胸をふくらませ、自然と笑顔を見せっていました。これから6年間、それぞれの個性を輝かせながら、明るく元気に成長していくことを、心より願っております。

地域の皆様におかれましては、平素よりPTA活動をはじめ、学校運営に対し格別のご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。これから広幡を担う子どもたちが、健やかに成長していくよう、今後とも変わらぬご支援と温かなお見守りを賜りますよう、お願ひ申し上げます。

(広幡小学校PTA会長 鈴木 将孝)

広幡コミュニティセンターHPを開設しています。左記のQRコードをスキャニングしていただくか、<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/>または「広幡コミセン」で検索！

広幡コミセン

検索



広幡コミセンHP 広幡コミセンLINE

“なごやかに地区歓送迎会”

新年度を迎え、今年も地区各種団体の転出転入、代表の退任、新任の異動がありましたので、広幡地区各種団体連絡協議会による歓送迎会が、去る4月5日に広幡コミュニティセンターにて開催されました。

広幡小学校校長として2年間お世話いただいた田中真由美校長先生は、今年度異動により西部小学校に転出されることとなりました。

地域学習を積極的に取り入れて、児童の成長する心の中に確かな地域に対する理解と地区の人たちへの想いを育んでいただいたと思っています。今後も変わらぬ御活躍をお祈りいたします。

新任の校長先生も、田中校長先生のことでした。閉校まで2年となり、何かと大変な時期となりましたが、よろしく御指導の程お願いいたします。

地区的団体では、消防団の山口前分団長から鈴木新分団長へ、交通安全協会広幡支部では宍戸前支部長から鈴木新支部長へ引き継がれることとなりました。

歓送迎会では、新旧それぞれの方々の劔をねぎらい、新年度に向け率直な想いを交わす楽しい交流会となりました。多くの方々の参加に感謝申し上げます。

(各種団体連絡協議会 会長 金谷 恵一)



令和7年度各種団体役職員退任・新任者のご紹介です

【退任者・転任者】

田中 真由美 様	前広幡小学校校長
須貝 洋介 様	前第六中学校教頭
山口 純一 様	前第8分団分団長
鈴木 将和 様	前第8分団副分団長
長瀬 智美 様	前婦人防火指導員広幡支部長
佐藤 美由紀 様	前婦人防火指導員広幡副支部長
宍戸 徹朗 様	前安全協会広幡支部長
鈴木 貴広 様	前安全協会広幡副支部長

【新任者・転入者】

田中 美枝子 様	新広幡小学校校長
加藤 美貴 様	新第六中学校教頭
鈴木 将和 様	新第8分団分団長
渡部 雅幸 様	新第8分団副分団長
清井 寿恵 様	新婦人防火指導員広幡支部長
吉川 香織 様	新婦人防火指導員広幡副支部長
鈴木 貴広 様	新安全協会広幡支部長
木村 昭仁 様	新安全協会広幡副支部長

よろしくお願ひいたします



生活福祉協会 春のクリーン作戦

今年は大変な大雪になり、雪解けも心配しておりましたが、日を追うごとに雪解けが進み思ったよりも早く残雪がなくなり、白鳥もおいしくエサを食べている姿が見られるようになりました。

今年も肌寒い朝、春恒例の地区クリーン作戦が行われました。

ゴミ拾い作業をしていただきありがとうございました。おかげ様で地区内もキレイになりました。来年もよろしくお願いします。

(広幡地区生活福祉協会 会長 清井 利広)

桔梗ロードの看板設置作業を行いました!!



4月19日（土）桔梗ロードの看板設置作業を行いました。今年は大雪の影響もあり、昨年より2週間遅れとなりました。

「桔梗の里づくり事業」が始められてから今年で21年目を迎えます。「桔梗の日イベント」も予定しております。

今年も1年を通して協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ

◆病気見舞いの返礼廃止運動を推進しましょう◆

広幡地区では、お互い様という気持ちから病気見舞いに対する返礼廃止運動を地区を上げて推進しています。

返礼は心のこもったハガキで謝意を表しましょう。

～ご協力のお願い～

コミセンでは、使い捨てコンタクトレンズ空ケースの回収箱を設置しています。ご来館の際はぜひ回収にご協力下さい。



広幡地区人口・世帯数

令和7年4月1日現在（ ）内は前月比

人口 1,226人 (-7人)

男 589人 (-5人)

女 637人 (-2人)

世帯数 531戸 (-1戸)

★アタゴオル巡回予定日★

《広幡コミセン》

5月27日(火) 14:40~15:10

《広幡小学校》

5月21日(水) 10:15~10:35

●暮らしと電気安全5月



(財)東北電気保安協会

生き活きひろはた

スポーツ・文化コーナー

広幡スポ少バドミントン部の活動

第11回キッズバドミントン東北2025



去る3月22・23日仙台市宮城野体育館において、第11回キッズバドミントン東北2025が開催され、広幡スポ少から2名出場しました。

東北六県から集結した1～3年生(総勢390名)の年齢男女別シングルス大会で、22日予選リーグ、23日決勝・交流トーナメントの二日間の大会日程で行われました。

初めての東北大会出場で、緊張のあまり自分の力を出す事が出来ませんでしたが今後の成長の糧となる良い経験を積むことができたと思います。

(広幡スポーツ少年団 バドミントン部長 寒河江 勝徳)

＼3/26(水)にラケット納めが行われました／



★広幡つ子の活躍★

＼第55回北陸実業団陸上競技選手権大会／ 【4/5(土)デンカビッグスワンスタジアム】

伊藤 輝さん(成島・ミクロン精密)



男子100mに出場

見事優勝しました！！

おめでとうございます

広幡スポ少サッカー部の活動

バーモントカップ地区予選 3/29(土)川西町体育館

- FC FORTIS 3 - 0 米沢フニックス
- FC FORTIS 3 - 3 FCアルカディア
- FC FORTIS 1 - 3 南陽FC

*** 編集後記 ***

春は山菜のわらび、ぜんまい、こごみなど山の恵みをいただけるシーズンとなります。

今年は雪が多かったので成長が気になりますが、季候も良い時期なので行楽のついでに山菜採りに行ってみるのも良いのではないでしょうか。 (H・S)

5月の広幡コミセン使用予定

4日	ひろはた演劇愛好会
7日	//
11日	//
12日	運動会実行委員会
13日	コミュニティ推進課
//	広幡音頭練習会
//	ひろはた演劇愛好会
14日	//
15日	//
16日	//
20日	健康教室～松島～
22日	ruru's factory
23日	一郎山自然学習
25日	自衛隊家族会
27日	コミュニティ推進課
//	一郎山自然学習
31日	料理俱楽部